



Camagüey- Durante la etapa de enfrentamiento a la Covid, cumpliendo las medidas sanitarias, lo fundamental era mantener el aislamiento social para evitar el contagio y la propagación de la pandemia. La Delegación Territorial del CITMA, para aprovechar de manera inteligente y productiva este tiempo, trazó acciones con vistas a dar reparación y mantenimiento a la edificación, así como reorganizar los espacios en correspondencia con la nueva estructura que asume hoy el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente. Partiendo de que se trata de un inmueble antiguo, con valor patrimonial, si se mantenía cerrado por mucho tiempo, tenía tendencia al deterioro.

Entonces se decidió hacer un amplio movimiento para la reparación, así que esta etapa era oportuna para ello, es una manera de darle conservación y de mejorar las condiciones de vida y trabajo en el centro. Entre las acciones de mantenimiento y conservación se encuentra que se resanaron y pintaron las paredes y el techo.

En el caso de las paredes, aunque era el mismo color, se le dio un tono más claro, por lo que favorece la iluminación y por tanto el ahorro de energía eléctrica. Se revisaron las conexiones hidráulicas y eléctricas, se atendieron las plantas para reanimarlas y darle un uso ornamental, se reparó el mobiliario, se diseñaron los espacios en correspondencia con el perfeccionamiento del Ministerio y se señalaron para identificar la estructura teniendo en cuenta las nuevas plazas aprobadas.

A cada trabajador se entregó una identificación para su uso durante las jornadas laborales, actualizado con la responsabilidad de cada uno a partir de los cargos aprobados. Se identificó la fachada, como organismo en la provincia, con una nueva denominación Delegación Territorial del CITMA, según orientó el Ministerio. Todo este accionar se corresponde con el movimiento existente en la provincia en función de la celebración del día 26 de julio, día de la Rebeldía Nacional.